

LOS ALUMNOS DE READAPTACIÓN PROFESIONAL DE FREMAP SE VAN A LA NIEVE

La Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física presenta en FREMAP sus actividades invernales.

Majadahonda, 21 de noviembre de 2012.- La Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física (FEDPDF) presentó ayer su programa de actividades de invierno a los alumnos de Readaptación Profesional de FREMAP.

La Federación propone dos salidas al Valle de Arán donde desarrollar la práctica de esquí alpino adaptado, con profesores especialistas en esta disciplina y material específico en función de las diferentes discapacidades, mezclándolo con actividades de conocimiento del entorno social y cultural del propio Valle.



Estas actividades se realizarán a lo largo de cinco días en las que los accidentados podrán disfrutar de la nieve y del entorno acompañados del más especializado equipo de profesionales acostumbrados al desarrollo de estas actividades con personas con movilidad reducida.

La Federación propone dos salidas al Valle de Arán donde desarrollar la práctica de esquí alpino adaptado, con profesores especialistas en esta disciplina y material específico en función de las diferentes discapacidades, mezclándolo con actividades de conocimiento del entorno social y cultural del propio Valle. Estas actividades se realizarán a lo largo de cinco días en las que los accidentados podrán disfrutar de la nieve y del entorno acompañados del más especializado equipo de profesionales acostumbrados al desarrollo de estas actividades con personas con movilidad reducida.

Para FREMAP, será el tercer año que ofrece este proyecto a los accidentados que desarrollan cursos de Readaptación Profesional, visto el éxito de convocatorias anteriores tanto en invernales como en las organizadas en períodos estivales. Esta experiencia no deja de ser un elemento fundamental en la rehabilitación e integración social de los pacientes que buscan recuperar su vida anterior al accidente.

Noticia sobre FREMAP

FREMAP es líder el sector de mutuas en España con más de un 25 por ciento de cuota de mercado, más de tres millones de trabajadores afiliados y casi 350.000 empresas protegidas. Tiene cerca de 4.000 empleados y gestiona ocho hospitales y más de 200 oficinas y centros asistenciales.